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Lafayette Andrada fala sobre a 
política nacional no momento atual

em entrevista à ALMG
Durante a entrevista, o deputado barbacenense falou sobre a política nacional no momento atual. 

De acordo com Lafayette, seu partido, que hoje tem 41 deputados e quatro senadores, é independente 
do governo atual. 

Confi ra os acontecimentos sociais 
e eventos na cidade e região

Nesta semana, o de-
putado federal Lafayette 
Andrada (Republicanos), 
concedeu uma entrevista 
ao programa Mundo Po-
lítico, da TV da Assem-
bleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG). Durante 
a entrevista, o deputado 
barbacenense falou sobre 
a política nacional no mo-
mento atual. De acordo 
com Lafayette, seu parti-
do, que hoje tem 41 depu-
tados e quatro senadores, é 
independente do governo 
Lula. “O Republicanos 
não pertence ao gover-
no, não quer pertencer ao 
governo, nós somos inde-
pendentes.

Na última sexta-feira, 
16, no Plenário “Deputa-
do Bonifácio de Andra-
da”, da Câmara Munici-
pal de Barbacena, recebeu 
o lançamento do livro 
“Hélio Garcia, A arte mi-
neira de fazer política”, do 
escritor, jornalista e pro-
fessor universitário Itamar 
de Oliveira.

Nos dias 14 e 15, 
foi realizada no au-
ditório do Campus 
Magnus do UNIPAC 
Barbacena, a IV Mos-
tra Científica, com o 
tema “Da iniciação à 
prática”.Página 3 Página 9
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Romeu Zema. O Vere-
ador Zezinho Andrada, 
atualmente licenciado da 
Câmara Municipal, foi 
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OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

A reforma tribu-
tária tem se mostrado 
um tema de grande im-
portância e urgência em 
nosso país. A complexi-
dade do sistema tribu-
tário brasileiro, somada 
à falta de eficiência e 
transparência, tem gera-
do uma série de entraves 
para o desenvolvimento 
econômico e social do 
país. Nesse contexto, tor-
na-se imperativo discutir 
e implementar medidas 
que visem a simplifica-
ção e a modernização 
desse sistema, a fim de 
proporcionar benefícios 
tangíveis ao cidadão co-
mum.

Em primeiro lugar, 
a reforma tributária bus-
ca corrigir distorções e 
desigualdades existentes 
no atual modelo. Atual-
mente, o Brasil possui 
uma carga tributária 
elevada e mal distribuí-
da, onde a parcela mais 
expressiva do peso recai 
sobre a classe média e os 
mais pobres. Isso gera 
um cenário de injustiça 
social, dificultando o 
acesso a serviços bási-
cos e reduzindo o poder 
de compra desses seg-
mentos. Através de uma 
reforma tributária equili-
brada, é possível redistri-
buir de forma mais justa 
a carga fiscal, aliviando 
o peso sobre os mais 

vulneráveis e estimulando 
a inclusão social.

Além disso, a simplifi-
cação do sistema tributário 
traria inúmeros benefícios 
ao cidadão comum. Hoje, 
a complexidade das obri-
gações fiscais impõe um 
alto custo de conformida-
de tanto para as empresas 
quanto para os indivíduos. 
O tempo e os recursos 
desperdiçados no cumpri-
mento dessas obrigações 
poderiam ser direcionados 
para atividades produtivas, 
gerando mais empregos e 
estimulando o crescimento 
econômico. Ao simplificar 
o sistema, eliminando bu-
rocracias desnecessárias 
e reduzindo o número de 
tributos, torna-se possível 
facilitar a vida do contri-
buinte, permitindo que 
ele dedique mais tempo e 
recursos às suas atividades 
essenciais. Outro aspecto 
relevante é a busca por 
maior transparência e con-
trole dos recursos públi-
cos. A reforma tributária 
deve garantir uma maior 
fiscalização e eficiência na 
arrecadação e no uso dos 
recursos pelos governos. 
É fundamental que haja 
um maior direcionamento 
dos recursos arrecadados 
para áreas prioritárias, 
como saúde, educação e 
segurança pública. Dessa 
forma, o cidadão comum 
poderá usufruir de servi-

A necessidade urgente da reforma tri-
butária: impactos no cidadão comum

Audiência 
pública e a 
situação dos
animais de rua

No último dia 19, 
foi realizada audiên-
cia pública na Câmara 
Municipal de Barba-
cena, promovida pela 
Comissão de Estudos 
Municipais, cujo tema 
foi “Políticas públicas 
voltadas à causa dos 
animais de rua da ci-
dade”.

A questão dos 
animais de rua tem 
se tornado cada vez 
mais crítica, não so-
mente em Barbacena, 
mas em todo o país. 
O número de animais 
abandonados ou ví-
timas de maus-tratos 
tem crescido nos úl-
timos anos. E, vale 
ressaltar, colocar em 
risco a integridade 
emocional do animal 
também pode ser con-
siderado como maus-
-tratos. Isso inclui, por 
exemplo, o abandono, 
a falta de assistência 
médica-veterinária, 
o aprisionamento, a 
falta de alimentação 
adequada ou a guarda 
do animal em locais 
impróprios.

Diante deste ce-
nário, a sociedade, e 
em especial protetores 
e tutores, tem deman-
dado, com mais in-
tensidade, medidas e 
providências por parte 

do Poder Público para 
lidar com tal situação. 
É evidente que o Exe-
cutivo precisa cumprir 
a legislação vigente, 
implementando, de 
forma efetiva, uma 
política de proteção e 
defesa animal.

Em, Barbacena, 
por exemplo, já existe 
lei instituindo a políti-
ca municipal de prote-
ção e defesa animal, 
aprovada ainda em 
2021, contemplando 
situação de maus-tra-
tos, e questões relati-
vas a registro, controle 
populacional, apreen-
são de animais e res-
ponsabilização de tu-
tores. Porém, pouco 
foi feito por parte do 
Executivo para im-
plementar e aplicar as 
disposições previstas.

É fundamental 
que as Prefeituras 
promovam políticas 
públicas de abrigo, 
cuidado e bem-estar 
animal. No entanto, 
o cenário em muitos 
casos, como em Bar-
bacena, é o oposto: 
não há utilização de 
recursos humanos e 
financeiros para efeti-
var tais políticas. Na 
prática, os protetores 
e as entidades aca-
bam assumindo esse 

papel, muitas vezes, 
também, sem ter os 
recursos suficientes 
para atender toda a 
demanda.

Há poucos meses, 
apresentei ao Executi-
vo um projeto propon-
do a criação de um 
Fundo Municipal de 
Proteção e Bem-Estar 
Animal, justamente 
para viabilizar ações 
e iniciativas desta na-
tureza. Porém, até o 
momento, não houve 
interesse da gestão em 
implementá-lo, infe-
lizmente. 

Sem que a Prefei-
tura viabilize abrigos 
ou lares temporários, 
sem um trabalho 
constante de controle 
populacional, com re-
gistro e castração dos 
animais, de rua e do-
mésticos, sem ações 
de conscientização, 
fiscalização e respon-
sabilização de agres-
sores, e sem parcerias 
e apoio às entidades e 
protetores envolvidos 
na proteção animal, 
a situação pouco vai 
melhorar na prática. 

Foram essas as 
reivindicações apre-
sentadas na audiência 
pública. É momento 
de o Executivo sair da 
inércia e agir.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

ços públicos de qualidade, 
o que contribuirá para o 
desenvolvimento social e 
para uma maior equidade 
entre os diferentes estratos 
da sociedade. Cabe ressal-
tar que a reforma tributária 
não se trata apenas de uma 
questão econômica, mas 
também de um imperati-
vo ético e político. O atual 
sistema tributário, além 
de ineficiente, abre espaço 
para a sonegação fiscal e 
para a corrupção. Ao pro-
mover uma reforma que 
traga maior transparência e 
simplificação, será possível 
combater esses problemas, 
fortalecendo a moralida-
de pública e garantindo 
um ambiente mais justo 
e equânime para todos os 
cidadãos.

Em conclusão, a ne-
cessidade urgente da re-
forma tributária é inegável. 
Os impactos dessa reforma 
serão sentidos diretamente 
pelo cidadão comum, por 
meio de uma carga tribu-
tária mais justa, de uma 
maior simplificação do 
sistema, de um controle 
mais rigoroso dos recursos 
públicos e de um ambiente 
mais ético e transparente. 
A hora de agir é agora, e 
cabe a todos nós, como so-
ciedade, promover e cobrar 
essa mudança necessária, 
visando um futuro mais 
promissor para todos os 
brasileiros.
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Nesta sema-
na, o deputado 
federal Lafayette 
Andrada (Republi-
canos), concedeu 
uma entrevista ao 
programa Mundo 
Político, da TV da 
Assembleia Legis-
lativa de Minas Ge-
rais (ALMG). Du-
rante a entrevista, o 
deputado barbace-
nense falou sobre a 
política nacional no 
momento atual

De acordo com 
Lafayette, seu par-
tido, que hoje tem 
41 deputados e 
quatro senadores, 
é independente do 
governo Lula. “O 
Republicanos não 
pertence ao gover-

Lafayette Andrada fala sobre a política nacional no
momento atual em entrevista à ALMG

Entrevista. Durante a entrevista, o parlamentar falou sobre a política nacional no momento atual.

POLÍTICA

no, não quer pertencer 
ao governo, nós somos 
independentes. Não so-
mos aquela oposição 
de quanto pior melhor, 
temos liberdade para 
apoiarmos aquilo que 

acharmos que for bom 
para o Brasil e votar-
mos contra aquilo que 
nós não concordamos”, 
disse o deputado.

Perguntado sobre 
os “super poderes” de 

Arthur Lira, Lafayette 
opina que o Presidente 
da Câmara dos Deputa-
dos está ocupando um 
lugar deixado pelo pró-
prio Governo Federal 
por duas razões: “Uma 
é que acho que há uma 
certa desarticulação do 
governo. A segunda é 
que aconteceu um fe-

Na última sexta-
-feira, 16, no Plenário 
“Deputado Bonifácio 
de Andrada”, da Câ-
mara Municipal de 
Barbacena, recebeu 
o lançamento do li-
vro “Hélio Garcia, A 
arte mineira de fazer 
política”, do escritor, 
jornalista e professor 
universitário Itamar 
de Oliveira. O evento 
recebeu diversas auto-
ridades e foi uma noite 
de recordações de mo-
mentos importantes 
na sua vida política. 
O ex-prefeito Martim 
Andrada representou 
a família Andrada no 
evento, que contou 
ainda com a presença 
do vereador Zezinho 
Andrada. O ex-pre-
feito Célio Mazoni e 
outras autoridades po-
líticas também presti-
giaram o evento.

O autor, que vive 
e atua em Belo Hori-
zonte, revela que tra-
balhou durante cinco 
anos para escrever 
livro, mas na verdade 
a obra é resultado de 

Barbacena amplia 
seu espaço no Governo 
Romeu Zema. O Vere-
ador Zezinho Andrada, 
atualmente licenciado da 
Câmara Municipal, foi 
nomeado para chefiar o 
Gabinete de Relações 
Institucionais da Com-
panhia de Habitação do 
Estado de Minas Gerais 
– Cohab Minas. 

Na estrutura da 
Cohab Minas, o Gabi-
nete de Relações Insti-
tucionais é vinculado di-
retamente à Presidência 
da Companhia, sendo 
responsável pelas articu-
lações com os Prefeitos 
e Vereadores de todo o 
Estado na área da habi-
tação, além do diálogo 
com a Assembleia Le-
gislativa do Estado de 
Minas Gerais nas pautas 
relacionadas a esta temá-
tica.

A missão de Zezi-
nho, único vereador na 

Escritor Itamar de Oliveira lança o 
livro “Hélio Garcia” em Barbacena

Zezinho Andrada nomeado 
no Governo de Minas

uma vida inteira de convi-
vência com o ex-governa-
dor mineiro Hélio Garcia 
(1931-2016), afinal Itamar 
cobriu como repórter, du-
rante anos, a política mi-
neira, em especial, o perí-
odo da redemocratização 
e as “Diretas Já”, nos anos 
de 1980.

Contar a história de 
Hélio Garcia é uma forma 
de preservar sua memória 
e seu legado, ressaltando 
sua importância para a 
história de Minas Gerais 
e do Brasil. Além disso, 
ao conhecer sua trajetória, 
podemos aprender lições 
valiosas sobre liderança, 
coragem política e defesa 
dos valores democráticos. 
É importante que as gera-

ções futuras tenham co-
nhecimento sobre figuras 
como Hélio Garcia, para 
que possam se inspirar em 
suas conquistas e contri-
buições para a sociedade.
Martim Andrada desta-
cou a importância do mo-
mento. ” O ex-governador 
Hélio Garcia foi uma das 
figuras mais significati-
vas da política mineira e 
nacional. Homem de di-
álogo, grande articulista e 
que deixou grande legado 
de serviços a Minas. E ter 
a sua vida narrada em um 
livro por quem, conviveu 
tantos anos com ele, como 
o escritor e jornalista Ita-
mar de Oliveira, é de fato 
algo muito significativo 
para a história”.

equipe do governo esta-
dual, será, justamente, co-
mandar estas articulações 
e coordenar o relaciona-
mento das Prefeituras e 
Câmaras com o Estado 
nos assuntos habitacio-
nais.

Segundo apurou a 
reportagem, Zezinho foi 
escolhido pelo conheci-
mento e experiência nas 
áreas de administração 
pública e política muni-
cipal. Além de advogado 
e economista, ele é pós-
-graduado em Direito 
Urbanístico, mestrando 
em Administração Públi-
ca pela UFSJ e servidor 
público municipal, tendo 
atuado na Secretaria de 
Desenvolvimento Eco-
nômico da Prefeitura de 
Belo Horizonte por vários 
anos.

“A Cohab Minas é 
uma entidade com atu-
ação em quase todo o 
Estado de Minas Gerais. 

Moradia é um direito 
básico de qualquer indi-
víduo e, por isso, a Com-
panhia tem um apelo e 
um impacto social muito 
forte. Fico honrado com 
o convite, pois será uma 
grande missão chefiar 
os contatos com depu-
tados e prefeitos de toda 
Minas Gerais”, afirmou 
Zezinho.

A Cohab Minas foi 
criada em 1965 com a 
finalidade de combater 
o déficit habitacional em 
Minas Gerais. 

Em quase 60 anos 
de atuação, já construiu 
mais de 130 mil unida-
des habitacionais em 
quase 600 municípios 
mineiros. 

Em Barbacena, fo-
ram construídos pela 
Cohab Minas, ao longo 
da história, três empreen-
dimentos: um no bairro 
Santo Antônio e dois no 
bairro Valentim Prenassi.

nômeno interessante. 
Nós elegemos um go-
verno de esquerda, mas 
um Congresso majori-
tariamente de direita”, 
explica o deputado.

Ainda na percepção 
do deputado, a tendên-
cia é que a Câmara não 
modifique decisões 
que os deputados já 

votaram anteriormen-
te, como é o caso do 
marco do saneamento 
e a independência do 
Banco Central.

A entrevista com-
pleta está disponí-
vel no YouTube da 
ALMG: https://www.
youtube.com/@as-
sembleiamg

Vereador assume a che� a do Gabinete de Relações Institucionais da Cohab 
Minas
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Gente do Bem

Quem circulou neste último fi m de semana em Barbacena, o amigo Goiaba

Festa junina da FAME

O movimento “Gente do Bem” dos amigos do Hospital 
Policlínica de Barbacena voltou! A comunidade trabalha 
em uma intensa corrente do bem pela saúde de Barba-
cena e região! 
Participe e apoie as ações assistenciais promovidas pelo 
hospital e sua equipe de colaboradores e amigos.
Para participar é só manifestar o seu interesse pelo direct 
do perfi l no instagram @hospitalpoliclinicadebarbacena

Na última sexta-feira, 16 de junho, a Faculdade de Medicina de Barbacena realizou uma festa no Automóvel Clube 
de Barbacena. O evento contou com a presença de vários funcionários da Instituição.



POLÍTICA

Desde o ano de 
2019, Barbacena con-
ta com uma legislação 
aprovada que estabele-
ce as regras para a co-
locação de cabos e fios 
nos postes da cidade. 

O responsável por 
elaborar o Projeto de 
Lei foi o Vereador 
Flávio Maluf, que ini-
cialmente definiu um 
prazo de até dois anos 
para sua implementa-
ção. 

No entanto, até 
o momento, pou-
co ou quase nada 
foi feito nesse sen-
tido em Barbacena.
 Isso chegou a um 

Vereador Flávio Maluf fala sobre a regulamentação 
da instalação de cabos e fios nos postes da cidade 

ponto crítico, resul-
tando na morte de um 
homem recentemente 
em frente ao Posto de 
Saúde no bairro Fun-
cionários. 

Ele estava ten-
tando remover cabos 
danificados e soltos 
quando entrou em 
contato com um fio de 
alta tensão, sofrendo 
uma descarga elétrica.

Espera-se que não 
seja necessário ocor-
rerem mais perdas 
de vidas para que as 
autoridades públicas 
comecem a fiscalizar 
a enorme quantidade 
de cabos existentes na 

cidade de Barba-
cena. “A aprova-
ção da legislação 
que estabelece as 
regras para a co-
locação de cabos e 
fios nos postes da 
nossa cidade é um 
passo fundamental 
para garantir a se-
gurança e a orga-
nização do nosso 
ambiente urbano. 
Essa medida visa 
evitar situações de 
risco, como aci-
dentes envolvendo 
descargas elétricas 
e danos à infraes-
trutura”, ressalta o 
vereador.

Na tarde de hoje 
(22), a rádio 93 FM 
recebeu o vice-go-
vernador de Minas 
Gerais, Professor 
Mateus Simões, 
para uma entrevis-
ta. O vice-governa-
dor esteve na cida-
de para se encontrar 
com lideranças 
locais e também 
para cumprir uma 
promessa de que 
voltaria às cidades 
que passou durante 
a corrida eleitoral 
para trazer um re-
torno das demandas 
apresentadas.

Um dos pilares 
da fala do vice-go-
vernador, foi a ne-
cessidade de avan-
çar na qualidade 
dos serviços ofere-
cidos pelo Estados 
e, para ele, isso pas-
sa pela contratação 
de novos profissio-
nais, investimento 
em infraestrutura e 
melhoria das con-

Professor Mateus Simões, vice-governador de Minas, 
esteve em Barbacena nesta quarta (22)

dições de trabalho dos 
servidores.

Professor Mateus 
falou sobre reajuste de 
12,84% para os ser-
vidores da educação 
que deve ser votado 
na próxima semana na 
ALMG. Segundo ele, o 
reajuste é uma vitória, 
já que quando o Gover-
no Zema assumiu, os 
servidores desta área 
tinham pagamentos 
atrasados e parcelados 
e não recebiam o 13º 
e hoje a situação foi 
regularizada. “Desde o 
começo do governo te-
mos uma preocupação 
em tratar os professo-
res com mais dignida-
de”.

O vice-governador 
também falou sobre a 
falta de profissionais 
no Hospital Regional 
de Barbacena. Segun-
do o Professor Mateus, 
faltam profissionais da 
área, como médicos e 
enfermeiros. “No en-
tanto, a gente conse-

guiu avançar com re-
lação à estrutura física 
do Hospital Regional. 
Neste ano foram 10 
milhões de reais inves-
tidos”.

Também existe 
um movimento para 
recompor o quadro de 
servidores nas áreas 
que o Governo Esta-
dual vê como as mais 
importantes: educação, 
saúde e segurança pú-
blica. 

Uma prova disso é 
o concurso da Secreta-
ria de Educação, com 
quase 20 mil vagas. 
Porém, o vice-gover-
nador também lem-
brou que há concursos 
frequentes também 
para a área de seguran-
ça e da saúde.

Um assunto recor-
rente na Assembleia 
Legislativa é o questio-
namento de servidores 
da segurança sobre 
a falta de efetivo e o 
adoecimento mental 
nas instituições. Pro-

fessor Mateus frisou 
que a saúde mental dos 
trabalhadores mere-
ce atenção. “Lamento 

que a sociedade esteja 
passando por um mo-
mento desses. Se não 
tivermos mais cuidado 

com a saúde men-
tal, vamos continu-
ar perdendo vidas”, 
disse.

O deputado estadual Doorgal Andrada e o vice-governador foram vereadores na 
mesma época na Câmara Municipal de Belo Horizonte
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Flávio e 
Helena Maluf, 
casal festejado 
em Barbacena

Foi agito e dos bons, no Automóvel Clube, o Arraiá do Aplicação. Nos clicks as simpáticas presenças de:

Arraiá do Aplicação

Christian Pablo Fernandes e Andréia Gusmão Grasi e Bárbara Cantarutti Fernandes
Marcí e Zezinho Andrada com a filha Marina,

uma bonequinha

Kátia Cilene e Newton Navarro no Mirante
Marcilene Resende Milagres, Maria Helena Pimentel e 

Andréa GusmãoRenato Lima, Andréia Gusmão e Miro Milagres



GERAL

As regras do esta-
cionamento na Igreja 
da Boa Morte pas-
saram por algumas 
mudanças. A Igreja é 
tombada como patri-
mônio histórico pelo 
Ministério Público e 

Neste sábado 
(24), acontece o II 
Festival de Massas da 
Conferência Menino 
Jesus. Durante o fes-
tival, serão oferecidos 
três tipos de massas, 
incluindo lasanha. 
Além disso, o evento 
vai contar com um 
show de pagode ao 
vivo com o Grupo 
Tradusy. O festival 
será realizado a partir 
das 19h no Centro de 
Promoção Humana 
(Salão Zille), localiza-
do na rua Jacira Cata-

A Prefeitura de An-
tônio Carlos vai promo-
ver o Prêmio Empreende 
Antônio Carlos, o #EM-
PREENDEAC 2023. O 
projeto, que tem parce-
ria com o Sebrae, visa 
desenvolver os negócios 
locais com capacitações 
gratuitas para os empre-
sários e potenciais em-
presários. 

Para participar, os 
interessados devem en-
tregar os envelopes com 
os documentos necessá-

Entre os dias 07 
e 09 de julho será 
realizado o Arraiá 
BQ 2023 no Parque 
de Exposições de 
Barbacena. Empre-
endedores, comer-
ciantes e exposito-
res interessados em 
vender seus produ-
tos durante o even-
to devem participar 
do processo de se-
leção para autori-
zações de uso de 
espaços públicos.

Para participar 
do processo, os in-
teressados devem 
se registrar até a 
próxima terça-feira 
(27), às 13h, na Di-
retoria de Cultura, 

Regras do estacionamento da Igreja da Boa Morte são alteradas

II Festival de Massas da Conferência Menino 
Jesus abre venda de ingressos

Programa de capacitação para 
empreendedores em Antônio 
Carlos vai oferecer prêmio

Comerciantes já podem fazer inscrição para venda 
de produtos no Arraiá BQ

pelo IPHAN e permanece 
com os portões principais 
fechados. Segundo o páro-
co da Matriz de Nossa Se-
nhora da Assunção, Padre 
Lucas Germano de Oli-
veira, as mudanças se dão 
devido à recente decisão 

Desporto e Turismo/
SEDEC. A diretoria 
fica no segundo andar 
da Estação Ferroviá-
ria de Barbacena, na 
Praça Adriano de Oli-
veira, S/N, no bairro 
São José.

  Os documentos 
podem ser entregues a 
partir de hoje (22) em 
um envelope lacrado. 
A lista de documentos 
necessários é a se-
guinte:

– Formulário de 
inscrição devidamen-
te preenchido;

– Cópia do RG e 
do CPF ou da CNH 
(pessoa física e re-
presentante da pessoa 
jurídica);

– Cópia do cartão 
do CNPJ e/ou do cer-
tificado da condição 
de Microempreende-
dor Individual (CC-
MEI) (somente para 
pessoa Jurídica);

– Cópia de um 
comprovante de resi-
dência (pessoa física) 
ou da sede (pessoa ju-
rídica);

– Declaração 
(Anexo II) de que os 
equipamentos que 
serão utilizados aten-
dem as condições téc-
nicas necessárias em 
conformidade com a 
legislação sanitária, 
de higiene e seguran-
ça do alimento, con-
trole de geração de 

odores e fumaça; 
– Certidões ne-

gativas de débitos da 
União, Estado, Mu-
nicípio de Barbacena, 
Trabalhista e de Fun-
do de Garantia.

Serão seleciona-
dos, no máximo, 32 
empreendedores a 

partir de uma análi-
se da documentação 
apresentada. A Co-
missão de Seleção e 
Avaliação ficará res-
ponsável pela seleção, 
que vai acontecer em 
uma sessão pública 
no dia 27 de junho, 
às 14h, na SEDEC. 

O edital com todos os 
detalhes do processo 
de seleção está no Di-
ário Oficial do dia 21 
de junho, no site da 
Prefeitura.

Com informações 
da Prefeitura de Bar-
bacena

judicial que indicou que os 
portões poderão ficar aber-
tos em algumas condições 
e circunstâncias. 

De acordo o religio-
so, foi movida uma ação, 
pedindo ao Ministério Pú-
blico a liberação de uma 
parte do adro como esta-
cionamento, para o uso 
das capelas velório, para 
os sepultamentos e para 
as necessidades dos fiéis, 
o que foi concedido pela 
Juíza Federal, da subseção 
judiciária de São João del-
-Rei.

“A abertura do portão, 
será sempre meia hora an-

tes dos mesmos e fechan-
do também meia hora de-
pois do seu encerramento. 
Mas somente na lateral es-
querda do templo e não no 
centro ou na frente da Igre-
ja, correspondendo assim 
às exigências do IPHAN e 
as orientações do Ministé-
rio Público”, ressaltou. 

O Padre explicou que 
para dar cumprimento ao 
que foi determinado, a 
Paróquia está custeando 
e instalando barreiras de 
contenção, que limitam 
o acesso dos veículos so-
mente à lateral da Igreja. 
Segundo ele, as vagas se-

rão rotativas e sinalizadas, 
com uso restrito para estes 
momentos. No entanto, a 
decisão é temporária e visa 
atender as necessidades até 
que o projeto definitivo 
de adequação e revitali-
zação seja aprovado pelo 
IPHAN. 

Além disso, boatos 
surgiram de que as torres 
sineiras estariam desmo-
ronando, porém, segundo 
o pároco, um engenheiro 
fez a avaliação e descartou 
o risco de queda iminente. 
Mas, é preciso fazer uma 
reparação. “O projeto já 
foi encaminhado para o 

IPHAN e estamos aguar-
dando a aprovação para 
fazermos as obras de pre-
servação e cuidado das tor-
res sineiras”, relatou.

O Padre finalizou 
contando que os portões 
se mantêm fechados para 
o estacionamento comum, 
mas que estão abertos para 
missas, casamento e veló-
rios. “Pessoas com condi-
ções especiais de acessibi-
lidade, poderão solicitar na 
secretaria paroquial para 
que o portão seja aberto 
para visitar a igreja ou ce-
mitério, e depois tornamos 
a fechá-lo”, concluiu.

rina Bagetto dos Santos, 
nº99, no bairro Grogotó.

Para participar, é 
preciso adquirir um in-
gresso no valor de R$20. 
Os ingressos estão sendo 
vendidos pelo WhatsA-
pp: (32) 98504-5196. 
Segundo a Conferência, 
o dinheiro arrecadado 
será utilizado para ajudar 
o Projeto Mãos que ali-
mentam a garantir digni-
dade para 40 moradores 
em situação de rua.

Com informações 
da Conferência Menino 
Jesus

rios até o dia 05 de julho. 
Os envelopes lacrados 
devem ser entregues na 
Prefeitura do município, 
das 12h às 18h, e serão 
encaminhados para o 
Sebrae. Os participantes 
concorrerão ao prêmio 
de R$ 3.000. O edital 
com demais informa-
ções pode ser conferido 
no site da Prefeitura de 
Antônio Carlos. 

Com informações 
da Prefeitura de Antônio 
Carlos
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Nos dias 14 e 
15, foi realizada no 
auditório do Cam-
pus Magnus do 
UNIPAC Barba-
cena, a IV Mostra 
Científica, com o 
tema “Da iniciação 
à prática”. Esse 
evento é uma fonte 
de inspiração para 
estudantes e entu-

UNIPAC Barbacena realiza IV Mostra Científica com o tema 
“Da iniciação à prática”

siastas da ciência. A 
abertura oficial contou 
com a participação 
de dois egressos que 
foram destaques em 
edições anteriores do 
PROBIC (Programa 
de Bolsas de Inicia-
ção Científica) e atu-
almente estão inseri-
dos em programas de 
mestrado. Eles tive-

ram a oportunidade 
de compartilhar um 
pouco de suas expe-
riências e discutir o 
impacto da iniciação 
científica em suas vi-
das acadêmicas.

A primeira pales-
tra foi ministrada por 
Rivelino Neri, ex-alu-
no do curso de Enge-
nharia Civil. Rivelino 

relatou sua jornada na 
iniciação científica e 
como essa experiência 
foi fundamental para o 
seu crescimento aca-
dêmico e profissional. 
Em seguida, foi a vez 
de Wesley Araújo, 
ex-aluno do curso de 
Nutrição, apresentar 
sua palestra. Wesley 
compartilhou sua ex-

periência pessoal com 
a iniciação científica, 
destacando como esse 
envolvimento trans-
formou sua trajetória 
acadêmica.

A IV Mostra Cien-
tífica é uma opor-
tunidade única para 
os participantes se 
conectarem com ex-
-alunos de destaque e 

aprenderem com suas 
experiências. 

A iniciação cientí-
fica é um passo impor-
tante para o desenvol-
vimento acadêmico e 
profissional.  O evento 
também teve a impor-
tante participação dos 
acadêmicos, onde pu-
deram apresentar seus 
trabalhos. 

EDUCAÇÃO/GERAL

Os acadêmicos do 
7º período da Facul-
dade de Medicina de 
Barbacena – FAME 
realizaram atividades 
extensionistas de edu-
cação em saúde abor-
dando a sífilis congênita 
a partir de capacitações 
dos Agentes Comuni-
tários de Saúde (ACS) 
e de intervenções para 
os usuários das Unida-
des Básicas de Saúde 
(UBS) do município. 
Sob orientação docen-
te, os acadêmicos de-
senvolveram planos de 
ensino-aprendizagem, 
cartilhas técnicas e ou-
tros materiais de supor-
te para a utilização nas 
atividades propostas. 

As atividades 
foram realizadas nas 
Unidades Básicas de 

Acadêmicos do 7º período da FAME realizam atividade 
de extensão abordando a sífilis congênita 

Saúde dos bairros Carmo, 
Grogotó, Santa Cecília, 
São Francisco, Funcioná-
rios, Boa Vista e Vilela, e 
foram desenvolvidas em 
parceria com os coorde-
nadores de cada unidade. 
Foram capacitados apro-
ximadamente 60 agentes 
comunitários de saúde e 
atendidos 80 usuários em 
sala de espera. 

Para a coordenado-
ra das ações, professora 
Sônia Torres Horta de 
Araújo, a curricularização 
da extensão na disciplina 
Saúde da Criança II re-
presenta uma excelente 
oportunidade acadêmico-
-pedagógica para a arti-
culação do conhecimento 
apresentado durante o 
curso no atendimento às 
demandas de saúde da co-
munidade. 

“A sífilis congênita 
ainda é uma triste realida-
de observada pelos profis-
sionais que atuam nos ser-
viços de saúde do Brasil. 

Utilizar a proposta de 
curricularização da exten-
são para o atendimento a 
essa demanda representa 
um impacto positivo nas 
comunidades e a melhoria 
dos indicadores locais de 
saúde. 

Além disso, viabilizar 
a interação entre a comu-
nidade acadêmica e a po-
pulação, garante que os 
acadêmicos de Medicina 
construam um repertório 
crítico, ético e humanista 
para transformar as comu-
nidades em que atuam. 

Nesse contexto, ao 
mesmo tempo em que a 
comunidade se conscien-
tize sobre a importância 

do combate à sífilis con-
gênita, os acadêmicos de-
senvolvem as habilidades 
e competências requeridas 
para o exercício humani-
zado da profissão”, ressal-
tou a docente e coordena-
dora das ações. A FAME 
agradece pelo empenho e 
colaboração de toda a co-

munidade interna e exter-
na envolvida nas ativida-
des e, especialmente, aos 
enfermeiros responsáveis 
pelas UBS parceiras e à 
Coordenadora da Atenção 
Primária de Saúde, Cíntia 
Cristina Neto do Nasci-
mento, que viabilizaram a 
realização das atividades.
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POLÍTICA COM ÉTICA

No Solar dos Andradas e na Câmara Municipal.

Como aconteceu em Belo Horizonte, o lançamento da biografi a do ex-governador Hélio 
Garcia, escrita pelo jornalista Itamar de Oliveira foi festiva. Ciceroneado pelo professor Edson 
Brandão, o jornalista Itamar passeou pela Rua XV de Novembro, visitou a centenária “Casa 
Franco”. Com o neto de Hélio Garcia, Lucas Garcia, foram  recepcionados no Solar dos Andra-
das com fi dalguia por Ondina Couto Andrada, Martim Francisco Borges de Andrada e o ve-
reador Zezinho Andrada. Conheceu a rica biblioteca, obras de arte e ganhou café  à mineira, 
guarnecido  com “pão de queijo”. Do solar, foram recepcionados na Câmara Municipal pelo 
articulado vereador Professor Filipe (PT), que em nome do Legislativo recebeu uma elite polí-
tica de várias correntes, mas sintonizados na ética, no respeito e no “fazer política à moda mi-
neira”; divergências apenas nas ideias. À mesa para uma prosa em memória de Hélio Garcia; 
O autor da obra, o jovem político Lucas Garcia, o vereador Professor Filipe, os ex-prefeitos Cé-
lio Mazzoni e Martim Francisco de Andrada, o Presidente do PSB, ex-deputado Mário Assad, 
o professor Edson Brandão, o Consultor Geral do Município, advogado Marco Antônio Lima 
Araújo e o veterano e ex-presidente da Câmara, Amarílio de Andrade. Também presentes, o 
ex-ministro Saraiva Felipe, os vereadores Glauber Milagres Gava e Zeli Oliveira, entre outros. 
Um acontecimento  memorável! Fotos:  Ronald Araújo e do Borges

Martim Andrada, Lucas Garcia e  Itamar de Oliveira Martim e Ondina Andrada, Itamar e Zezinho Andrada

Itamar de Oliveira e o vereador Professor Filipe

Mário Assad e Martim Andrada

Lucas Garcia, Itamar e Amarílio de Andrade

Itamar, Tarcísio Washington e Martim Andrada

Martim Andrada, Itamar e Edson Brandão

 Lucas Garcia, Itamar e Célio Mazzoni



O Instituto Fe-
deral de Educação, 
Ciência e Tecnolo-
gia do Sudeste de 
Minas Gerais (IF 
Sudeste MG) de-
mitiu o servidor J. 
C. S. S., que atua-
va como professor 
no Campus Bar-
bacena. A decisão 
foi publicada na 
quinta-feira (22) no 
Diário Oficial da 
União.

Segundo o 
documento, a de-

GERAL

IF Barbacena anuncia demissão de professor por 
incontinência pública e conduta escandalosa, na repartição

missão ocorreu pela 
prática da infração ca-
pitulada no art. 132, V 
, da Lei nº 8.112/1990. 
Esse artigo, estabele-
ce que os servidores 
serão demitidos em 
diversos casos. O caso 
previsto no inciso V é 
“incontinência públi-
ca e conduta escanda-
losa, na repartição”.

A portaria já está 
em vigor. O docu-
mento declara ainda 
que o cargo do pro-
fessor está vago em 

decorrência da demis-
são.

Ainda não se sabe 
qual foi a conduta que 
provocou a demissão 
do servidor. Ainda 
neste mês, outro pro-
fessor do Campus 
Barbacena foi acusa-
do de incitar os alunos 
a cometerem suicídio 
e foi afastado pela 
reitoria do IF Sudeste 
MG.

Com informações 
do Diário Oficial da 
União

O inverno co-
meçou nesta quar-
ta-feira (21) e, em 
Barbacena, os ter-
mômetros registra-
ram temperaturas 
mínimas de 7,9ºC. 
Com isso, a cidade 
foi listada pelo Ins-
tituto Nacional de 
Meteorologia (In-
met) como uma das 
que mais fizeram 
frio no primeiro dia 
da nova estação em 
Minas Gerais.

Barbacena está 
em 11º lugar da 
lista, atrás de Cal-
das (2,9ºC), Monte 
Verde (3ºC), Ma-

Barbacena está entre 
as cidades mais frias 
de Minas  Gerais no 
primeiro dia do inverno

ria da Fé (3,4ºC), São 
Lourenço (4,6ºC), 
Passa Quatro (5,8ºC), 
Caparaó (6,4ºC), Bam-
buí (6,8ºC), Florestal 
(6,8ºC), Sete Lagoas 
(7,5ºC) e Manhuaçu 
(7,8ºC).  

O Inmet prevê que 
as temperaturas se 
mantenham entre 9ºC 
e 22ºC. Além disso, 
o céu deve permane-
cer com poucas nu-
vens durante o dia e o 
tempo será mais seco, 
com umidade mínima 
de 30% e máxima de 
80%.

Com informações 
do Inmet

A investigação 
que está em anda-
mento para esclarecer 
as circunstâncias do 
falecimento da escrivã 
Rafaela Drumond, de 
32 anos, será trans-
ferida para a Cor-
regedoria-Geral da 
Polícia Civil (CGPC) 
em Belo Horizonte. 
Essa mudança foi co-
municada no dia 22 
de junho. A família 
de Rafaela vinha so-
licitando essa transfe-
rência, uma vez que 
o pai dela, Arlindo 
Drumond, chegou a 
denunciar que estava 
sofrendo pressão por 
parte da polícia devi-
do às denúncias que 
ele tem feito.

Em um comu-

A Prefeitura de 
Antônio Carlos vai 
promover o Prêmio 
Empreende Antônio 
Carlos, o #EMPRE-
ENDEAC 2023. O 
projeto, que tem par-
ceria com o Sebrae, 
visa desenvolver os 
negócios locais com 
capacitações gratuitas 
para os empresários e 
potenciais empresá-
rios.  Para participar, 
os interessados devem 
entregar os envelo-

Investigação sobre a morte de escrivã é 
transferida para BH

Programa de capacitação para empreendedores 
em Antônio Carlos vai oferecer prêmio

nicado, a Polícia Civil 
justificou a transferência 
com base na complexi-
dade da investigação. 
Segundo o comunicado, 
a CGPC, que está sedia-
da em Belo Horizonte, 
possui a estrutura ne-
cessária para agilizar e 
concluir os procedimen-
tos em andamento. A 
PCMG ressaltou que as 
investigações continua-
rão sendo conduzidas de 
forma imparcial e isenta.
Foi destacado que a pre-
sidência do inquérito po-
licial e do procedimento 
de investigação discipli-
nar será de responsabili-
dade exclusiva da GPC. 

A notícia da transfe-
rência foi divulgada um 
dia depois de Arlindo, 
pai de Rafaela, denun-

ciar que um promotor 
de Carandaí teria dito a 
ele para parar de causar 
“tanto barulho” e que ele 
e sua família deveriam 
“deixar a filha em paz”.
Aldair, pai de Rafaela, 
considera a transferên-
cia da investigação para 
Belo Horizonte como 
um “primeiro passo con-
quistado”. 

Ele afirmou: “Essa 

foi uma luta da nossa 
família, uma petição 
que fizemos. Acredi-
to que a Polícia Civil 
tenha percebido que o 
caso é muito complexo 
e poderia ser conduzi-
do de forma enviesada, 
resultando em favore-
cimento para aqueles 
que cometeram crimes 
contra minha filha”.
Fonte: O Tempo

pes com os documentos 
necessários até o dia 05 
de julho. Os envelopes 
lacrados devem ser entre-
gues na Prefeitura do mu-
nicípio, das 12h às 18h, e 
serão encaminhados para 
o Sebrae. Os participantes 
concorrerão ao prêmio de 
R$ 3.000. O edital com 
demais informações 
pode ser conferido no site 
da Prefeitura de Antônio 
Carlos. 

Com informações 
da Prefeitura de Antônio 
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DO LUTO À LUTA
Nome da passeata que amigos, colegas de trabalho, fa-
miliares e muitos voluntários, sensibilizados com a morte 
da escrivã de polícia na última semana, organizaram no 
sábado passado. Foi com uma silenciosa caminhada no 
centro de nossa cidade, no intuito de se solidarizarem 
com a dor da família e exigir justiça e esclarecimento 
para se saber o que de fato levou Rafaela Drumond a 
uma atitude tão extrema para tirar a própria vida, fugin-
do de assédio sexual no trabalho (pelo que já apuraram).  
Um caso que não podemos esquecer ou ignorarmos e 
muito menos jogarmos para debaixo do tapete.  Temos 
que lutar pela justiça sempre, mesmo ela estando tão 
oculta nos dias de hoje.

SUICÍDIOS FREQUENTES!
Cada vez mais diminui o espaço entre um caso e   outro, em nossa 
cidade e região. Me lembro há uns anos atrás, que ao ouvir pela pri-
meira vez, sobre um suicídio, ter fi cado muito impressionada por vá-
rios dias. Eram casos muito raros que tinham espaços grandes entre 
eles e em cada ocorrência causava entre as pessoas um sentimento 
horrível e incompreensível sobre a morte. Hoje o suicídio ainda é in-
compreensível, mas de tão frequente na cidade, quando fi camos 
sabendo de um caso, fi camos menos impactados, lamentando e 
colocando simplesmente mais um nome na lista, que a cada dia 
aumenta mais, sem nos questionarmos o porquê de em uma cida-
de tão católica ou cristã, ocorra com frequência este fato lamentável.      
Será uma consequência inevitável dos novos tempos, que deterio-
ram os princípios cristãos, sociais e familiares.           

PERDEU QUEM NÃO VIU!
Foi um espetáculo surpreendente para quem pôde assisti-lo numa das várias apresentações que o Teatro Cabana Itinerante fez 
em Barbacena. Para eles muitas palmas e a minha gratidão por dar a nossa cidade a oportunidade de conhecer está técnica 
vietnamita, encenando com bonecos numa grande piscina, uma história do folclore do Rio São Francisco, educando e nos cons-
cientizando dos cuidados e carinho que temos que ter com nossos rios. Parabéns!

LÉA PAULUCCI
Valeu cada homenagem póstuma que fi zeram para ela. Gostei de 
ler, ver e ouvir tudo que disseram sobre ela, que além de um coração 
de mãe gigante, desafi ou tudo e a todos para, através da ABAE, não 
só criar um mundo para sua fi lha Eliane com síndrome de down, 
mas para todas as mães que buscavam um lugar no mundo para 
tratar seus fi lhos. Foi uma mulher à frente de seu tempo.   

NOITE COUNTRY
Fiquei frustrada mais uma vez por não ter ido nesta festa, 
organizada por Daniel Falzoni (meu vizinho, um músico 
de muita qualidade) em sua casa, o já renomado “Cas-
telinho de Campolide”, hoje referência de localização no 
bairro Quintas do Sol. Como as outras noites temáticas 
que promoveu, foi um sucesso. Na próxima não faltarei. 
Pena que só tenha conseguido uma foto desta noite.

NOITE DE CONVERGÊNCIAS EM NOSSA CÂMARA MUNICIPAL
Em torno do lançamento do livro, “Hélio Garcia: a arte mineira de fazer política”, do jornalista de BH Itamar de Oliveira, um grupo 
expressivo de representantes da nova safra e da velha guarda da política mineira se encontraram na noite de sexta-feira, dia 16, 
no plenário da Câmara Municipal de Barbacena. Da nova safra, destaque para os jovens vereadores Glauber Milagres, Zezinho 
Andrada, Prof. Felipe, que comandou a mesa redonda com o autor e o destaque: o jovem Lucas Garcia que veio a Barbacena 
prestigiar o lançamento do livro de seu avô, duas vezes governador de Minas. Da velha guarda: Célio Mazoni, Martim Andrada 
(ex-prefeitos), Marco Antônio Araújo, Amarílio Andrade (ex-presidentes da Casa), o deputado Mário Assad, presidente do PSB 
mineiro e o ex-ministro Saraiva Felipe. Uma noite de reencontros e convergências entre divergentes históricos. No arremate fi nal 
da noite a palavra concedida a uma mulher: a ex-primeira dama e médica, Ondina Andrada.

DEPOIS QUE DESCOBRI EM MIM MESMA COMO É QUE SE PENSA, NUNCA MAIS PUDE ACREDITAR FACILMENTE
NO PENSAMENTO DE QUEM NÃO CONHEÇO. NÃO SOU IMPRESSIONÁVEL, MAS TALVEZ TEIMOSA. 



Um caminhoneiro 
foi preso na tarde des-
ta terça–feira (20), em 
Barbacena. O homem é 
suspeito de manter seus 
dois filhos, uma menina 
de 15 e um menino de 17 
anos, em cárcere privado 
e também abusar sexu-
almente da filha. A mãe 
dos menores também 
foi presa, acusada de ser 
cúmplice do crime.

O crime foi denun-
ciado pela filha do casal, 
após conseguir fugir de 
casa. Ela relatou o crime 
para a diretora de sua es-
cola, na cidade de Santa 
Luzia, na região metro-
politana de Belo Hori-
zonte.  De acordo com as 
vítimas, ambos estavam 
presos há dois meses 
dentro de casa, sem poder 
sair nem mesmo para ir à 
escola.

Os adolescentes con-
taram ainda que eles 
eram vigiados por câ-
meras com microfones. 
Além disso, os dois não 
podiam ter celular nem 
assistir à televisão. A 

O professor do IF 
Sudeste MG Campus 
Barbacena que foi acu-
sado na última quarta-
-feira (14) de indução 
ao suicídio de estudan-
tes foi afastado da es-
cola. A informação foi 
divulgada na tarde des-
ta segunda-feira (19) 
pelo Instituto Federal 
de Educação, Ciência 
e Tecnologia do Su-
deste de Minas Gerais 
(IF Sudeste MG).

Faleceu nesta 
segunda-feira (19) 
o estudante de me-
dicina Alexandre 
Augusto de Oli-
veira, de 27 anos. 
Alexandre era alu-
no da Universidade 
Federal de São João 
del-Rei (UFSJ) no 
Campus Centro-O-
este Dona Lindu 
(CCO), em Divi-
nópolis. Ele fazia o 
internato na cidade 

Casal suspeito de 
manter filhos em
cárcere privado
é preso

Professor do IF Campus Barbacena denuncia-
do por indução ao suicídio é afastado

Morre estudante de medicina da UFSJ que 
sofreu acidente com van da universidade

POLÍCIA

mãe se comunicava 
com os filhos usando 
os microfones das 
câmeras e o pai amea-
çava os dois com uma 
arma de fogo para que 
não saíssem de casa.
Ainda segundo as ví-
timas, a mãe cancelou 
as matrículas dos dois 
em abril, quando o 
cárcere começou. Eles 
eram alunos do ensino 
médio em uma escola 
estadual. Segundo os 
adolescentes, alguns 
amigos chegaram a ir 
até a casa deles para 
saber se estava tudo 
bem, porém, o pai te-
ria ameaçado os estu-
dantes.

Questionada sobre 
o caso, a Secretaria 
Estadual de Educação 
(SEE-MG) afirmou 
que acompanha os 
acontecimentos e que 
colabora com os ór-
gãos de investigação 
para as devidas apura-
ções sobre o ocorrido.

Com informações 
da Itatiaia

Um jovem de 
25 anos é suspeito de 
tentar assassinar um 
adolescente de 17 anos 
em Barroso. O crime 
aconteceu na tarde desta 
terça-feira (20), quando 
o rapaz desceu do carro 
onde estava e disparou 
diversas vezes contra o 
adolescente que estava 
andando a pé por uma 
rua do bairro São José, 
porém não acertou ne-
nhum dos tiros.

Um policial militar 

Homem tenta assassinar adolescente e troca tiros 
com polícia nesta terça (20)

mora próximo do local e 
foi informado do que esta-
va acontecendo. O militar 
se deparou com o adoles-
cente pedindo socorro em 
um terraço. Já o autor esta-
va empunhando uma arma 
de fogo e também disparou 
contra o policial, que revi-
dou. O militar também não 
foi atingido.

O homem, então, en-
trou em um carro modelo 
Fiat Uno de cor branca 
e fugiu. Além do autor, 
havia outra pessoa dentro 

do veículo. Mais tarde, o 
carro foi encontrado aban-
donado e incendiado em 
uma estrada em direção a 
Prados. A polícia segue em 
busca dos autores.

A Perícia compare-
ceu ao local dos disparos 
e recolheu cápsulas de-
flagradas, sendo uma de 
munição calibre 9mm, e 
quatro de .40. Já o veículo 
foi removido pelo serviço 
credenciado.

Com informações da 
Assessoria da PMMG

O afastamento deve 
durar, inicialmente, 30 
dias, já que esse é o pe-
ríodo previsto para a 
apuração dos fatos pela 
Corregedoria da institui-
ção. O professor chegou 
a ser detido e levado até 
a Delegacia da Polícia 
Federal em Juiz de Fora, 
mas foi liberado no mes-
mo dia. O caso passou a 
ser investigado após alu-
nos do IF Campus Bar-
bacena denunciarem que 

de Pará de Minas e 
estava indo para lá em 
uma van da universi-
dade quando sofreu 
um acidente no dia 12 
de junho, ficando in-
ternado desde então.

O acidente ocorreu 
na BR-262, próximo 
ao km 406, quando a 
van, que levava qua-
tro alunos do Campus 
Centro-Oeste Dona 
Lindu (CCO) da 
UFSJ, em Divinópo-

o professor teria sugerido 
que eles fizessem como 
a escrivã da Polícia Civil 
Rafaela Drumond, que 
cometeu suicídio no dia 
09 de junho. O docente 
teria dito aos alunos, em 
sala de aula, que eles “não 
iriam dar em nada” e afir-
mado: “É melhor vocês 
fazerem como a Escrivã 
da Polícia Civil fez dias 
atrás”. Ele também teria 
feito comentários sexuais 
constrangedores, dizendo 
a uma aluna que “seria 
melhor que ela fosse 
prostituta do que iniciar 
uma graduação”.

O professor negou as 
acusações durante um 
depoimento para a Polí-
cia Militar. Na ocasião, 
ele disse que é “totalmen-
te contra todo e qualquer 
ato que fomente ações 

lis, colidiu com uma 
carreta. Após o aci-
dente, Alexandre foi 
levado de helicóptero 
para o Hospital João 
XXIII, em Belo Hori-
zonte, em estado gra-
ve. Os outros três es-
tudantes estavam em 
observação no Hospi-
tal de Pará de Minas e 
já foram liberados.

Em nota, a UFSJ 
lamentou o aconte-
cimento e decretou 

dessa natureza”. O 
docente disse ainda 
que acreditava que a 
questão “poderia ter 
sido resolvida no âm-
bito do educandário”.

Já o IF Sudeste 
emitiu uma nota di-
zendo que “O Institu-
to condena todo tipo 
de ofensa à dignidade 
de qualquer pessoa, 
membro de nossa 
comunidade ou não, 
e ratifica a missão de 
oferecer educação 
pública, gratuita, de 
qualidade e inclusiva, 
e, portanto, defende 
uma educação liber-
tadora e que incentiva 
o desenvolvimento 
humano e social”.

Com informações 
do G1, PCMG e IF 
Sudeste MG

luto oficial por três 
dias, em memória 
de Alexandre.

Com informa-
ções da Rádio São 
João del-Rei e 
UFSJ
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